

KSC Winterstart

STARTHAUS HAHNENKAMM

Samstag, 9. Dezember 2023 // 11:00 Uhr bis 14:00 Uhr

Der Kitzbüheler Ski Club lädt seine Mitglieder zum vorweihnachtlichen Besuch zum Starthaus ! Mit Beginn Winterbetrieb der Hahnenkamm Bahn ab Anfang Dezember, ist der Hahnenkamm sicher ein lohnendes Ziel für einen Besuch am Berg. Ob der kleine Skizirkus schon läuft und erste Skischwünge gezogen werden können, ob's zum Rodeln und Bobfahren geht beim Märchenlift am Waldehügel, oder einfach nur eine Runde Winterluft schnuppern. Das KSC Starthaus Team wird eine „Freibar“ am Vorplatz des Starthaus am Samstag, 9. Dezember 2023 von 11:00 bis 14:00 Uhr eröffnen, bei der es Heissgetränke und eine Suppe oder Würstl zur Stärkung exklusiv für KSC Mitglieder gibt. Gleichzeitig findet eine „Schnupper-Skitour“ statt, zur Sichtung und Information durch den Tiroler Skiverband und K.S.C. für interessierte Schüler und Jugendliche zum „Skimountaineering“, der Wettkampfform des Skitourengehens. Siehe gesonderte Ausschreibung. Auf den Besuch freut sich

KITZBÜHELER SKI CLUB (K.S.C.)



KITZBÜHELER SKI CLUB (K.S.C.)

Hinterstadt 4 – 6370 Kitzbuehel – Austria – Tel +43 5356 623010 –ZVR NR 112481720
www.hahnenkamm.com www.ksc.ski praesident@hahnenkamm.com